



# DOSSIER DE PRESSE

# LANCEMENT DE L'ENQUÊTE POPULAIRE

**13 MARS 2025  
À VILLEURBANNE**



Le **13 mars 2025**, nous lançons la grande enquête populaire à Villeurbanne, une démarche qui s'étendra jusqu'à l'été 2025 avec le soutien des militant-es insoumis-es de Villeurbanne. Cette initiative a pour objectif de recueillir les préoccupations de la population à travers un large recensement des colères et des situations difficiles rencontrées par les Villeurbannaises et Villeurbannais.

**12 dates sont prévues**, couvrant 12 **quartiers** répartis entre les semaines et les week-ends du Tonkin à Laurent Bonnevey et de la Doua à Grandclément en passant par Gratte-Ciel, Cusset ou encore Bel Air.

**5000 portes** à toquer pour échanger avec les habitant-es

**15 étapes** ont été réalisées entre septembre et décembre pour préparer cette enquête et rencontrer les citoyennes et citoyens.

**Les objectifs de cette enquête** ont pour but :

- **Aller à la rencontre** des Villeurbannais et Villeurbannaises pour échanger directement autour de leurs préoccupations quotidiennes. Ce sont de nouvelles occasions pour les habitantes et les habitants de Villeurbanne de pouvoir rencontrer leur député.
- **Être présent** dans tous les quartiers pour recueillir les besoins et attentes spécifiques et être connecté au plus près des réalités de vie.
- **Identifier et comprendre** les mécontentements et les difficultés rencontrées par les habitant-es.
- **Avoir des éléments** qui serviront à construire le travail parlementaire à l'Assemblée nationale.

Le **questionnaire** se présente sous la forme de **3 grandes questions** ouvertes. Il invite les Villeurbannaises et Villeurbannais à dire quelles sont leurs colères que ce soit dans le Monde, en France et à Villeurbanne. Une seconde question les invite à indiquer quels sont les sujets prioritaires à leurs yeux. Enfin, il leur est donné la possibilité de formuler une proposition concrète.

## Un plan de Villeurbanne avec l'ensemble des étapes de rencontres

Chaque quartier est soigneusement choisi dans des lieux stratégiques comme les pieds d'immeubles, résidences étudiantes, places publiques, stations de métro...

Les dates figurent sur le plan, n'hésitez pas à nous faire savoir si vous souhaitez couvrir une rencontre dans un quartier.

Les dates figureront sur le plan, n'hésitez pas à nous faire savoir si vous souhaitez couvrir une rencontre dans un quartier.

# LES ÉVÈNEMENTS À VENIR :



Le **3 avril à 19h**, au Palais du Travail de Villeurbanne, se tiendra **une réunion publique avec Sylvain Carrière**, député LFI de l'Hérault. Lors de cette rencontre, Sylvain Carrière présentera la Proposition de Loi qu'il a portée, visant à instaurer un moratoire sur les Zones à Faibles Émissions (ZFE), un sujet qui suscite de nombreuses préoccupations chez les citoyens concernant la transition écologique et ses impacts sur la vie quotidienne. Cette réunion sera l'occasion pour les participants de poser leurs questions et de débattre sur cette question cruciale.

**Réunion publique de Manuel Bompard à Villeurbanne le 21 Mai** (heure et lieu à confirmer). Dans le contexte de la bataille politique contre le projet capitaliste et raciste de Le Pen et Bardella, Gabriel Amard invite Manuel Bompard, coordinateur national de La France Insoumise, à présenter le projet politique pour un avenir en commun, le 21 mai.



## **Clôture de l'enquête populaire avec Mathilde Panot.**

Gabriel Amard invite Mathilde Panot, présidente du groupe LFI à l'Assemblée Nationale, pour cloturer ensemble cette enquête populaire au mois de juin lors d'une réunion publique. Ils aborderont le thème : "Implication citoyenne et passage à la 6e République". Ce sera un moment fort pour échanger sur la nécessaire refondation de nos institutions démocratiques, la mise en place d'une nouvelle République plus inclusive et participative, et les moyens de renforcer la voix des citoyens dans la politique. Cette réunion permettra de mettre en lumière les revendications et propositions issues de l'enquête populaire.



# CONCLUSION



Les retours de cette enquête populaire serviront de base pour l'organisation d'ateliers citoyens animés par Gabriel Amard, qui permettront aux Villeurbannais de s'impliquer directement dans l'élaboration de lois. Ces ateliers visent à donner aux citoyens l'opportunité de rédiger des propositions de lois, en contribuant activement à la co-construction des politiques publiques.

L'objectif est de rendre les citoyens acteurs des décisions politiques et de renforcer l'implication démocratique à l'échelle locale. Ces moments d'échanges et de réflexion permettront de nourrir les débats sur la planification écologique, la justice sociale, et la réforme démocratique de nos institutions.

# CONTACT PRESSE

Si vous souhaitez couvrir l'une des enquêtes populaires, tourner des images ou nous accompagner dans l'une des étapes, n'hésitez pas à nous contacter par mail : [gabriel.amard@assemblee-nationale.fr](mailto:gabriel.amard@assemblee-nationale.fr)